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Уважаемый Кандидат,

для анализа сведений, содержащихся в Анкете, и сопровождения дальнейшего взаимодействия с Вами ООО «ДК РУС» необходимо обработать содержащиеся в Анкете персональные данные. Обработка включает в том числе использование информационных систем, коммуникацию с Вами по указанным средствам связи и подготовку последующих документов. 
Анкета, включая содержащиеся в ней персональные данные, хранится в указанных выше целях, а также для защиты прав и законных интересов ООО «ДК РУС» (в частности, проведения процедур должной осмотрительности) и соблюдения законодательства) с момента получения в течение 3 (трех) лет 6 (шести) месяцев после исполнения договора, если таковой был заключен, либо (ii) 6 (шести) месяцев с даты принятия решения об отказе в заключении договора. 
Политика обработки данных ООО «ДК РУС», а также описание прав субъектов персональных данных приведены на официальном сайте ООО «ДК РУС» https://www.dkrus.ru в разделе «Защита данных». 
Направляя Анкету, Вы подтверждаете достоверность, точность и актуальность предоставленных данных, правомерность и соответствие законодательству сбора и передачи персональных данных в целях и в соответствии с условиями, указанными выше (включая наличие корректно оформленного согласия субъектов персональных данных на передачу их данных или иных законных оснований для передачи и обработки их данных ООО «ДК РУС», локализацию персональных данных на территории РФ), а также предварительное уведомление субъектов персональных данных о передаче персональных данных и их обработке ООО «ДК РУС» в указанных целях.

Благодарим Вас за предоставленную информацию.


Dear Candidate,
in order to analyze the information contained in the Questionnaire and support further interaction with you, DK RUS must process the personal data contained in the Questionnaire. Processing includes, among other things, the use of information systems, communication with you via the specified means of communication, and the preparation of subsequent documents.
The Questionnaire, including personal data, is kept for the above purposes, and also for protection of rights and legal interests DK RUS (in particular, conducting due diligence procedures) and compliance with laws) from the date of the receipt of such data by the Company and for (i) the term of the contract and 3 years 6 months after the execution of the contract, if any, was concluded, or (ii) 6 months from the date when it was refused to conclude the contract.
DK RUS’s data processing policy, as well as a description of the rights of personal data owners, are provided on the official website of DK RUS https://www.dkrus.ru in the "Personal Data" section.
By directing the Questionnaire, you confirm the validity, accuracy and actuality of the provided data, legality and compliance with legislation for the collection and transfer of personal data for the purposes and in accordance with the conditions specified above (including properly executed consent of personal data owners to transfer their data or other lawful grounds for the transfer and processing of their data to DK RUS, localization of personal data in Russia), as well as prior notification of personal data owners about the transfer of personal data and their processing by DK RUS for the specified purposes.

Thank you for information provided.




	Questionnaire / Анкета 
	<укажите название поставщика в п. 1.1.>

	Sec
	p
	
	
	

	0.
	0
	About this Questionnaire
	О заполнении Анкеты
	

	0.
	1
	Date of actuality
	Актуальность данных на дату
	 

	0.
	2
	Place of completion
	Место заполнения
	 

	
	
	
	
	

	1.
	0
	Supplier company
	Об организации - поставщике
	

	1.
	1
	Company name 
	Полное наименование организации
	<укажите название поставщика в п. 1.1.>

	1.
	2
	Legal Form
	Организационно-правовая форма
	 

	1.
	3
	Govern.capital involved
	Участие госкапитала в компании
	 

	1.
	4
	Name in latin letters
	Латинское написание названия
	 

	1.
	5
	Head Company
	Головная организация
	 

	1.
	6
	Country of HQ
	страна нахождения головной организации
	 

	1.
	7
	Authorized capital stock
	Размер уставного капитала
	 

	1.
	8
	Turnover (Annual Sales)
	Годовой оборот продаж
	 

	
	
	
	
	

	2.
	0
	Address of registration
	Юридический адрес
	

	2.
	1
	Country
	Страна
	 

	2.
	2
	Region/ State
	Регион/область
	 

	2.
	3
	City
	Город
	 

	2.
	4
	Street
	Улица
	 

	2.
	5
	Building
	Дом/ Строение
	 

	2.
	6
	Office/ Room
	Офис/ Помещение
	 

	2.
	7
	Postal code
	Индекс
	 

	
	
	
	
	

	3.
	0
	Address of business
	Фактический адрес
	

	3.
	1
	Country
	Страна
	 

	3.
	2
	Region/ State
	Регион/область
	 

	3.
	3
	City
	Город
	 

	3.
	4
	Street
	Улица
	 

	3.
	5
	Building
	Дом/ Строение
	 

	3.
	6
	Office/ Room
	Офис/ Помещение
	 

	3.
	7
	Postal code
	Индекс
	 

	3.
	8
	Office phone number
	Телефон
	 

	3.
	9
	Fax
	Факс
	 

	3.
	10
	Common e-mail
	Общая электронная почта
	 

	3.
	11
	Other communications
	Иные способы связи
	 

	
	
	
	
	

	4.
	0
	Taxation details
	Учетные налоговые данные
	

	4.
	1
	Resident of Russia (Yes/No)
	Резидент РФ (да/нет)
	 

	4.
	2
	INN (taxpayer's ID)
	ИНН
	 

	4.
	3
	KPP (registration code)
	КПП
	 

	4.
	4
	OKPO (enterprise code)
	Код по ОКПО
	 

	4.
	5
	OGRN (registration ID)
	ОГРН
	 

	4.
	6
	Date of registry
	Дата внесения записи
	 

	4.
	7
	Registered by
	Кем сделана запись
	 

	
	


	



	
	

	5.
	0
	Accounts
	Счета
	


	5.
	1
	Account, RUR
	Рублевый р/с
	 

	5.
	2
	Currency account, USD
	Текущий валютный, Доллар США
	 

	5.
	3
	Currency account, Euro
	Текущий валютный, Евро
	 

	
	
	
	
	

	6.
	0
	Bank
	Банк
	

	6.
	1
	Bank name
	Название банка
	 

	6.
	2
	Bank Code
	БИК
	 

	6.
	3
	Correspondent account
	Корреспондентский счет
	 

	6.
	4
	in:
	в:
	 

	6.
	5
	Country
	Страна
	 

	6.
	6
	Region/ State
	Регион/область
	 

	6.
	7
	City
	Город
	 

	6.
	8
	Street
	Улица
	 

	6.
	9
	Building
	Дом/ Строение
	 

	6.
	10
	Office/ Room
	Офис/ Помещение
	 

	6.
	11
	Postal code
	Индекс
	 

	6.
	12
	Phone number
	Телефон
	 

	6.
	13
	Fax
	Факс
	 

	6.
	14
	Other communications
	Иные способы связи
	 

	
	
	
	
	

	7.
	0
	General Director
	Генеральный директор
	

	7.
	1
	Last name
	Фамилия
	 

	7.
	2
	First name
	Имя
	 

	7.
	3
	Patronymic
	Отчество
	 

	7.
	4
	Date of birth
	Дата рождения
	

	7.
	5
	Information about the identity document (passport series and number)
	Сведения о документе, удостоверяющем личность (серия и номер паспорта)
	

	7.
	6
	Registration address
	Адрес регистрации
	

	7.
	7
	E-mail
	Адрес электронной почты
	 

	7.
	8
	Contact phone number
	Телефон для связи
	 

	7.
	9
	Fax
	Факс
	 

	7.
	10
	Other communications
	Иные способы связи
	 

	
	
	
	
	

	8.
	0
	Declarations
	Условия и заявления
	

	8.
	1
	DK RUS will process the requested data with the purpose to prepare possible buying decisions for goods/services
	ООО «ДК РУС» обрабатывает запрошенную информацию в целях подготовки возможных решений о покупке товаров/услуг
	Принято к сведению / ad notam

	8.
	2
	Right to request additional info reserved
	ООО «ДК РУС» оставляет за собой право запросить дополнительную информацию в случае необходимости
	Принято к сведению / ad notam

	8.
	3
	Agree with internal electronic data processing and storage
	С электронной обработкой и хранением данных без передачи их третьим лицам (за исключением случаев, предусмотренным действующим законодательством) согласен
	Да / Yes

	8.
	4
	All data are correct
	Приведенные в Анкете данные верны
	Да / Yes

	8.
	5
	If the data provided proves as knowingly wrong, DK RUS reserves the right to cancel any contractual relationships and obligations
	Если предоставленные в анкете сведения окажутся заведомо ложными, то ООО «ДК РУС» оставляет за собой право расторжения договорных отношений и обязательств
	Принято к сведению / ad notam

	8.
	6
	For the purpose of compliance with requirements of Federal Law №273-FZ “On combating corruption”, particularly with requirements of article 13.3., and for observance of commonly accepted rules of business ethics, please indicate whether your company have implemented:

	С целью соблюдения требований Федерального закона № 273-ФЗ «О противодействии коррупции», в частности требования ст. 13.3, и общепринятых норм деловой этики, просим Вас указать, приняты ли в Вашей компании:

	

	
	
	1. A code of conduct or a code of ethics, or another similar document;

	1. Кодекс поведения или кодекс этики, или другой аналогичный документ;

		☐ yes / да
	☐ no / нет




	
	
	2. An anticorruption policy or a similar document;

	2. Антикоррупционная политика или аналогичный документ;

		☐ yes / да
	☐ no / нет




	
	
	3. Policies and procedures on interaction with contractors, due diligence of contractors, etc.;

	3. Политики и процедуры по взаимодействию с контрагентами, их проверке на благонадежность и т.п.;
		☐ yes / да
	☐ no / нет




	
	
	4. Other policies and procedures making it possible to reduce corruption risks;

	4. Иные политики и процедуры, позволяющие снизить риски коррупции;

		☐ yes / да
	☐ no / нет




	
	
	5. Trainings on business ethics standards and/or anti-corruption standards
	5. Тренинги по нормам деловой этики и/или антикоррупционным требованиям;
		☐ yes / да
	☐ no / нет




	
	
	6. An official responsible to ensure the observance of business ethics standards and/or anti-corruption requirements.
	6. Должностное лицо, ответственное за обеспечение соблюдения норм деловой этики и/или антикоррупционных требований.
		☐ yes / да
	☐ no / нет




	8.   
	 7
	I confirm that concluding the contract with DK RUS was not made for the purpose of non-payment or underpayment of tax or other avoidance-tax.
	Подтверждаю, что в случае заключения договора с ООО «ДК РУС» основной целью сделки (операции) не будет являться неуплата (неполная уплата) и (или) зачет (возврат) суммы налога.
	Принято к сведению / ad notam

	


	
	

	
	

	9.
	0
	Authorized Signature
	Уполномоченное лицо
	

	9.
	1
	Last name
	Фамилия
	 

	9.
	2
	First name
	Имя
	

	9.
	3
	Position
	Должность
	 

	9.
	4
	Date
	Дата
	 

	9.
	5
	Signature
	Подпись
	 
_____________________________________

	9.
	6
	Company stamp
	Место печати
	 
_____________________________________
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